

# ひめだ町在ニュース

No. 981  
'13.10.16

自治構築への展開をめざし、  
その発展を支えるのは各職

場・地域での学習・調査、  
研究活動だと訴えました。

午後は、①学習・教育、

②医療・福祉・介護、③産業・経済・町づくり、④防災、

⑤環境・住民運動の5

会場での分科会が行われました。和歌山市議団は各分科会に一人ずつ令かされました。私は、ひめだは医療・福

祉・介護の分科会に出席しました(内容は2面に)。

分科会が終わったあと、再び全体会で集まり、各分科会の責任者よりその内容が報告されました。また、やがて開かれ、県下各地の日本共産党地方議員もたくさん参加しました。

10月12日(土)第3回和

議会開催  
議題  
議論

10月12日(土)第3回和  
(N64)

もったいない  
ナ

か  
何かを  
受けとめて

集めることは  
できない  
もつか?  
おいい  
もんね

フリーの  
人々

道に落ちて  
ギンナンを見たび

モッタない  
ナ

ス  
か  
何かを  
受けとめて

集めることは  
できない  
もつか?  
おいい  
もんね

フリーの  
人々

道に落ちて  
ギンナンを見たび

モッタない  
ナ

ス  
か  
何かを  
受けとめて

集めることは  
できない  
もつか?  
おいい  
もんね

第3回

「円も半ば、少し寒くなつて  
わがまま住民要求研究集会

10月12日(土)第3回和

全体集会の記念講演は、

岡田知弘京都大学院教授が

「憲法をいかる地方自治体

をめぐして」と題して、国

が進める構造改革や道州制

の方針と目的を解説すると

ともに、新しい時代の地方

行政構築への展開をめざす

ひめだ町在

の政策(案)が発

表されました。とても中身一

か濃い集会でした。

来年度は介護保険第6



3.じいじ健太郎  
前県会議員

こんにちは  
日本共産党的  
ふじい 健太郎  
です。  
(その389)

期初の策定の年ににつ

いて、2015年度か

ら介護保険制度の大幅な

改訂が行われます。その

中身として、特別養護老

人ホームの入所制限、利

用料の一割から2割への

引き上げ、要支援1・2

の介護保険は廃止などが

予定されています。

「家族介護から社会で

の介護へ」のスローガン

で始ま、た介護保険で

が、保険料は確実に徴収

される一方で、いざ利用

しようと入れなくなる

のが、という内容でした。

その人の話になると、要

介護2で軽い痴呆症の母

が一人暮らししてくるが、

体内で介護で手の人がな

く、特別養護老人ホーム

に申し込み中だというこ

とでした。

表された。とても中身一  
か濃い集会でした。

## 誰のための社会保障改革？

私がひめたが参加した第2回世界では、助言者の金

「社会保障制度改⾰國⺠會議」の最終報告書を考える」と題し、12年8月に社会保障制度改革推進法が施行され、同年11月に設置された「国民公議」の最終報告書の概要を読みながら、私見か話題とした。自助・共助（保険）を基本に定めたい

所だけ公助する、また持続可能性をうたい、国民の負担

増と給付の抑制や国との  
う社会保障とは言えは、も  
のに抑えようと、このべて、  
実に腹立たしい」とです。

## 課題切実!! 多彩な活動報告

カクサン句 オスプレイの騒音や事故にあひえる  
沖縄住民に平穏な暮らしを!

米国が  
プリ押しばかりの  
大ズ(サザ)プレイ



じゆざあ

日本共産党カクサン部HPより しいさあ

二  
九  
四  
七

日本共產黨

秘密保護法案成立阻止左

15日に初集会する臨時国会で安倍内閣が成立を狙う国家安全保障會議設置

法案と一体の秘密保護法案について、「外見が似ていて相似するに違ひない」として、その「外見の権利の保障」が「いわゆる権利の保障」が「いかにいかに」のがこの法律だ」と批判された。

斎藤は、同法案は「アーヴィングの情報の共有と保護」が出来ただけで、集団的自衛権の行使を認めた「憲法の条文擴張」、日本新聞協会などに対し「報道の自由を上げてこな」として、「成立を阻む」として、「かんばつた」がアメリカと一緒に戦争する」と懲戒しました。

和歌の浦万葉新能を初鑑賞

第2部は狂言「一人袴」

ハシタニヤシツキタリ。